

2015年

# 庚午社協だより



## ご挨拶



庚午地区社会福祉協議会  
会長 打越 熱

平素から「庚午地区社会福祉協議会」の活動にご理解、ご協力を賜り有難うございます。

昨年は安佐南区の土砂災害があり、地域での「助け合い」「支え合い」の大切さを痛感させられました。庚午地区においては、26年度もたくさんの行事が、皆さまの熱意で盛大に開催されました。これらの活動が、地域の結びつきを強める町づくりにつながるものと思っております。これからも、安心・安全で暮らしそうい庚午の町になるよう、皆さまのお力添えをよろしくお願ひいたします。

## 新任会長ご挨拶



庚午北町内会会長 菅原 博  
この度、北町内会長に就任しました。お陰で、腹の調子が良くなり感謝です。「腸内快調」ナーンチャッテ！！新米会長ですが頑張りますので、皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。  
座右の銘、特になし

## 主な町内行事

(桜まつり、原爆犠牲者慰靈祭、餅つき大会など)

## 新任会長ご挨拶



庚午学区体育協会会長 宮田 隆  
昨年度、庚午学区体育協会会長に就任しました。地域の方々と、楽しく活動していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。  
座右の銘 ゆうおうまいしん 「勇往邁進」

## 主な活動

(町民運動会、中学生とのスポーツ交歓会、グランドゴルフ大会等々)

## 新任校長ご挨拶



庚午小学校校長 藤川 照彦

本年度、南区の大洲小学校より転勤してきました、藤川照彦です。本校に勤め始めて約2カ月がたちましたが、庚午小学校は地域の皆様、保護者の皆様に、温かく支えられている学校だなあと強く感じています。いつもたくさんの方々にいろいろな場面でご支援、ご協力をいただいております。そのおかげで、子どもたちは毎日安心して学校生活や日常生活を送ることができます。今年度も教職員一丸となり、950名の子どもたちをしっかりと育んで参りたいと思います。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 新任会長ご挨拶



庚午中2丁目町内会会長 内藤 正義  
この度、中2丁目町内会長に就任しました。永年の副会長から「副」が取れただけで、中味は変わりません。これからも引き続き「福」を求めての町内会活動へのご理解と、ご協力を宜しくお願ひいたします。  
座右の銘 わげんあいご 「和顔愛語」

## 主な町内行事

(クリーン清掃、お楽しみ会、餅つき大会)

## 27年度行事予定

- ・子ども会日帰り研修 7月25日
- ・庚午小運動会 9月26日
- ・庚午中体育祭 9月19日
- ・神社祭り・俵みこし 10月17日・18日
- ・ふれあいひろば 11月7日
- ・どんど祭り 1月10日
- ・三世代交流グランドゴルフ 3月

\*予定ですので、変更もあります

# 励まし合う

## 縁側サロン ひなたぼっこ

第1・2・3月曜 10時～12時 中央会館



おしゃべりも良し！聞くも良し！あわてない、あわてない、ひと休み♪ひとやすみ♪和気あいあいと、どなたでも。

## 縁側サロン こうごなか

第2・4金曜 10時～12時 中3集会所



体を動かしておしゃべりして、みんなで健康寿命をのばしましょう！ご参加お待ちしています！

## 頭と体の元氣体操

毎週火曜 14時～15時30分 中4集会所



脳・肺・心臓も筋肉です。老化で筋肉が減退するのではなく、廃用症によるものということで、体を動かす事をしています。

## 仲良し会

第2・4金曜 10時～12時 中4集会所



健康維持を目標にラジオ体操、広島じゅうけん体操を中心に仲良く楽しくやってます！

## らくらくストレッチ

毎週月曜 13時～14時30分 中央会館



自分らしい生活の維持継続に、体の自己管理のために、楽しくやっています。

## 木曜日の午後のひととき

毎週木曜 14時～16時30分 まりんち



毎月のお菓子袋や、季節の敷物などを作成。雑巾ぬいや、小物作りもワイワイ！手先を使い、脳みそを使っています。

# まち・庚午

## らくらくサロン・こうご

第4火曜 11時～14時 中央会館



楽しい教養と美味しい栄養で、参加者もスタッフも満足・満腹で元気な一日を！

## 互近助サロン

月一回 13時30時～15時パークシティ集会



151世帯のマンションで、サロンを立ち上げました。声を掛け合うご近所を目指します！

## サロン 花もよう

第1・3木曜 10時～12時 花もよう



地域の仲間と一緒に、身も心も健康を保つため、楽しいひとときをゆったりと♡♥♡♥♡

## 小学唱歌をうたいましょうか？

第4土曜 13時30分～15時 中3集会所



カラオケは歌えないけど、昔の唄なら口ずさめる一人では歌えないけど、皆さんとなら歌えそう講師の先生の楽しいおしゃべりも魅力です。

## 元気教室

毎週金曜 14時～15時30分 中4集会所



ロコモティブシンдром（廃用症候群）  
予防を目的に、体を動かしています。

## ひとこと

今、世界各地で災害が起こっています。  
米国のある研究所が、復興状況を調査した結果、  
復興のスピードの違いは、資金や行政の力だけではなく、「人と人とのつながり」の違いが大きい  
と言われています。  
つながりを作るためには—「つながりの場があること」と「一人一人が良き隣人になること」  
その両方が今、求められているのではないでしょ  
うか？

# 子どもたちも、元気いっぱい地域で育っています。

お話し会

ちびっこ広場

わくわくサロン

児童館まつり

小学校運動会

ぴよぴよ  
キッズ

子ども会  
一泊研修

ふれあいひろば

～編集後記～

おかげさまで、  
庚午社協だよりが無事  
完成しました。  
ご協力いただき、大変に  
ありがとうございました。

地域のみなさん、

いつも  
ありがとう  
ございます。☺